

Télétravail



La CFE-CGC provoque le changement de mentalités!



Les personnels ont fait l'effort, Naval Group doit le poursuivre!

Une productivité maintenue grâce au télétravail étendu

Passant de 515 à 6000 télétravailleurs, les personnels de Naval Group ont maintenu au mieux la productivité prouvant que ce fonctionnement peut s'appliquer à beaucoup de nos métiers, même ceux que l'on croyait inéligibles.

Faites la demande officielle!

La **CFE-CGC** défend le télétravail et demande son ouverture au plus grand nombre. La **CFE-CGC** appuie votre demande de télétravail et négocie dès à présent des avancées significatives.

Vers l'entreprise 2.0

Pour des solutions de vidéo-conférence personnelle, d'outils partagés, de gestion d'équipe à distance en confiance et favorisant l'autonomie, il est temps d'investir sérieusement dans le télétravail. La migration vers une entreprise 2.0 passe par un investissement dans toute la chaîne de valeur du télétravail: outils, managers et équipiers.

La **CFE-CGC** valorise le bilan du télétravail réalisé lors de la crise sanitaire et demande à la Direction de s'engager vers un télétravail étendu vers le maximum de métiers, ouvert à tous les Personnels (OE, TAM, I&C) et dans le respect de l'équilibre Vie Professionnelle/Vie Privée tout en limitant les déplacements.

L'accès au télétravail, accéléré par le confinement, doit se pérenniser.